



UNAH
UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE HONDURAS

Sept.
01

Gaceta Universitaria



UNAH entrega 1,871 nuevos profesionales al país

En el marco de la celebración de los 200 años de independencia y el 174 aniversario de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) se entregaron 1,871 títulos profesionales en Ciudad Universitaria.

La actividad se realizó durante los días 20 y 21 de septiembre de 2021, a través de las diferentes cabinas de la Dirección de Ingreso, Permanencia y Promoción

EL DATO

Se graduaron 250 profesionales de la licenciatura en Pedagogía y Ciencias de la Educación.

(DIPP), con la implementación de un protocolo de bioseguridad. Unos 480 nuevos

Menciones honoríficas: Se otorgaron 12 medallas Summa Cum Laude que se entregan por egresar con índices en el rango de 95-100%, 95 medallas Magna Cum Laude (90-94%) y 673 medallas Cum Laude (80-89%).



La entrega de títulos de Medicina, Enfermería, Nutrición, Terapia Funcional y Radiotecnología entre otras se realizó en la Facultad de Ciencias Médicas, con la observación de un estricto protocolo de bioseguridad.

profesionales se graduaron de carreras vinculadas a la Facultad de Ciencias Económicas, Administrativa y Contables; 440 de la Facultad de Humanidades y Artes; 305

de la Facultad de Ciencias Médicas y 208 de la Facultad de Ciencias Sociales. Asimismo, se les extendió título a 189 egresados de la Facultad de Ingeniería; 94 de

la Facultad de Ciencias; 77 de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacias; 74 de la Facultad de Ciencias Jurídicas y 4 de la Facultad de Odontología.

Actualizarán fecha de elecciones

Representantes de los órganos electorales de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) acordaron actualizar nuevas fechas en el

cronograma de elecciones estudiantiles, por lo que tentativamente, las votaciones se trasladarían al primer período académico del 2022.

De acuerdo con Erick Galindo, vocero y miembro de la Comisión Técnica Electoral (CTE), la semana pasada la Junta Electoral Nacional (JEN) emitió un oficio en donde informaron que no convocarían a las elecciones estudiantiles para este tercer período académico, por lo que fueron convocados a una reunión para conocer los motivos de tal determinación.



Reunión entre miembros de órganos electorales de la UNAH.

Cónsul de Taiwán visita UNAH-VS

El director de la UNAH Valle de Sula, Juan Jacobo Paredes, recibió la visita diplomática del nuevo Cónsul General de Taiwán, el señor Chang, con el objetivo de consolidar las relaciones de trabajo y exponer los programas de becas disponibles para docentes y estudiantes de este centro universitario. Honduras y Taiwán mantienen excelentes relaciones diplo-

máticas, por lo que el cónsul inició los trabajos para consolidar aún más estos lazos bilaterales con las instituciones gubernamentales, eco-

nómicas, culturales y académicas entre otras, y así dar a conocer las opciones de los programas de becas disponibles al inicio de cada año.



El señor Chang, cónsul de Taiwán y el director de UNAH-VS, Jacobo Paredes.

Más de 18,000 jóvenes aspiran ingresar a la UNAH

Durante cuatro días consecutivos la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), a través de la Dirección del Sistema de Admisión,

aplicará las pruebas de admisión a más de 18,400 aspirantes a nivel nacional que desean iniciar estudios superiores en el año 2022.

Los aspirantes de Ciudad Universitaria; UNAH- Valle de Sula, Centro Universitario Regional del Centro, CURC-Comayagua y UNAH-Tecnológica de Danlí comenzarán la aplicación el jueves 23 de septiembre. El viernes 24 se une el Centro Universitario Regional del Pacífico CURLP-Choluteca.

El sábado 25 se sumarán el Centro Universitario Regional del Nororiente- CURNO-Olancho; Centro Universitario Regional

Las pruebas se aplican entre el jueves 23 y el domingo 26 de septiembre a fin de mantener las normas de bioseguridad en las aulas universitarias.

de Occidente CUROC-Santa Rosa de Copán; UNAH-Tecnológica del Aguán, el Centro Universitario Regional del Litoral Atlántico CURLA- La Ceiba y el Telecentro de Roatán y el domingo 25 se incluirá el Instituto Tecnológico Superior de Tela ITS-Tela.

Semana de la carrera de Física

Autoridades, estudiantes y docentes de la Facultad de Ciencias y la carrera de Física de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH), inauguraron la Semana de la carrera de Física "Steven Weinberg", que se llevó a cabo del

20 al 24 de septiembre. Weinberg (EE UU) ganó en 1979 el Premio Nobel de Física junto con Abdus Salam y Sheldon Lee Glashow, por combinar el electromagnetismo y la fuerza nuclear débil en el modelo electro-débil.



Miles de aspirantes de todo el país realizan la PAA.



La Carrera de Física fue creada en 1967.

Celebran Bicentenario de la Independencia

“Han transcurrido 200 años desde aquel histórico momento en 1821; un bicentenario que nos llama a reflexionar y a hacer un repaso crítico para seguir fortaleciendo nuestra identidad nacional y afianzar la defensa de nuestra amada tierra. ¡Salud Honduras, felices fiestas!”, escribió en su Twitter, el rector Francisco Herrera.

La plaza del edificio Alma Máter, de Ciudad Universitaria, fue el escenario en donde se desarrolló la ceremonia de conmemoración del Bicentenario de la hondureñidad y la Independencia de Centroamérica por parte de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH). Este evento fue organizado por la Comisión Universitaria para la Conmemoración del Bicentenario de la Independencia de Honduras (Cubiceh). “Hoy en la UNAH celebramos 200 años de hondureñidad y un bicentenario de independencia centroamericana que no se trata de instituciones como

EL DATO

En el marco del evento se contó con la disertación sobre “La hondureñidad y las identidades nacionales”, impartida por la arqueóloga Carmen Fajardo.

siempre se ha celebrado en esta fecha, sino que la celebración de los pueblos, de los vínculos que nos unen porque ese es, al fin y al cabo, el objetivo del Estado; existir en función del pueblo, por el pueblo y para el pueblo”, expresó José Car-

dona, director ejecutivo de esta Comisión.

Por su parte, Mario Mejía, director de Cultura de la UNAH dijo: “Les invito a reflexionar sobre una visión prospectiva de Honduras, sobre nuestra responsabilidad ciudadana para hacer que la existencia misma de la República se construya sobre nuevos y renovados fundamentos basados en la justicia, equidad, integración y libertad”. El mensaje del rector de la UNAH, Francisco J. Herrera Alvarado fue difundido en redes sociales en donde festeja y felicita a la comunidad hondureña por este Bicentenario de Independencia.



La actividad se desarrolló de forma presencial y virtual.

Efectúan Festival Universitario de las Culturas UNAH 2021

El Festival Universitario de las culturas contó con el apoyo de la Embajada de Francia a través de la Alianza Francesa, y del Centro Cultural de España en Tegucigalpa, así como del Instituto de Antropología e Historia y el Museo para la Identidad Nacional, entre otras instituciones.

La Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) inauguró el Festival Universitario de las Culturas 2021, con el lema “Reinventándonos para generar esperanza y alegría”, con el protagonismo de los estudiantes como principales actores.

Durante los actos inaugurales del evento, el coordinador de la Carrera de Sociología y de la comisión organizadora, Marco Tinoco, recordó que esta actividad inició como una iniciativa de la Facultad de Ciencias Sociales y luego trascendió como una fiesta institucional, nacional y centroamericana que tiene como objetivo principal promover espacios de convi-

vencia ciudadana por medio de la expresión artística y foros de debate sobre la situación del espacio público, para generar alianzas estratégicas, entre todos los actores de la universidad y los

participantes interesados en la promoción de una ciudad más incluyente y sostenible. “Como comisión organizadora nos da mucha alegría llegar a este momento”, expresó.



“Reinventándonos para generar esperanza y alegría”, fue el lema del festival.



Sierra es un académico e intelectual hondureño.

Bicentenario: Presentan libro en UNAH

El director de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (Flacso), Rolando Sierra, en el marco de las actividades del Bicentenario de independencia patria presentó el libro titulado “De la independencia de 1821 al bicentenario 2021, ideas, conceptos y relecturas”. “Esta iniciativa se ha ve-

nido construyendo desde hace algunos años, con la perspectiva de publicarlo en este Bicentenario, pretende ser conmemorativo a este año, pero sobre todo más bien reflexivo, viendo el pasado, el presente y futuro de la región y especialmente de Honduras”, expuso el doctor Sierra.



No se reportaron eventos adversos un mes después de la tercera dosis.

COVID-19: ¿Se debe aplicar tercera dosis?

Una publicación en la revista The New England Journal of Medicine, titulada “Neutralización de SARS-CoV-2 con la tercera dosis de la vacuna BNT162b2”, determinó que la seguridad e inmunogenicidad de una dosis de refuerzo de la vacuna Pfizer y BioNTech (BNT162b2) administrada de 7 a 9

meses después del esquema primario de dos dosis, sugiere la aplicación de una tercera dosis para prolongar y aumentar la amplitud de protección contra el COVID-19. “Este estudio apoya la aplicación de una tercera dosis de la vacuna para prevenir la COVID-19”, dijo el investigador Marco Tulio Medina.



Foto de archivo CURLP/2019.

CURLP celebra el Día del Maestro

El Centro Universitario Regional de Litoral Pacífico (CURLP) celebró el Día del Maestro a los profesores de este centro académico situado en Choluteca que se dedican a transmitir sus conocimientos a los futuros profesionales del país. A través de una reunión virtual, se desarrolló un

variado y ameno programa que incluyó las palabras de agradecimiento de la directora de este centro, Alina Molina; la participación artística con canciones, danzas y festejos a los profesores universitarios, y palabras de agradecimiento brindados por parte de estudiantes y egresados del CURLP.